



KARTIERUNGEN FÜR ALMPROJEKT IM NATIONALPARK BERCHTESGADEN ABGESCHLOSSEN

Beitrag

Kürzlich besuchten zehn Mitglieder der Bayerischen Botanischen Gesellschaft den Nationalpark Berchtesgaden, um die Pflanzenvielfalt der Saletalm am Königssee wissenschaftlich zu erfassen. Die Kartierung bildete den vorläufigen Abschluss eines dreijährigen Projekts zur Anpassung der Almwirtschaft an den Klimawandel auf sieben Almen des Nationalparks Berchtesgaden. Dabei wird untersucht, wie sich früherer und späterer Auftrieb des Weideviehs auf Blütenvielfalt, Futterwert und Insektenvorkommen auswirken.



Kategorie

1. Natur & Umwelt

Schlagworte

1. Almkartierung
2. Nationalpark Berchtesgaden